

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Festival du Bachelier 2025/2027 : Les bacheliers prennent les commandes ! Un projet pensé par et pour les jeunes

Football, gaming et actions sociales au programme

Casablanca, le 1 septembre 2025 - Le Festival du Bachelier dévoile son programme d'actions pour la période 2025/2027, avec une approche résolument novatrice, placée sous le signe de l'engagement et de la valorisation des talents. Cette démarche, inspirée par les initiatives ministérielles et les efforts consacrés à l'avenir de la jeunesse, marque une nouvelle étape dans la manière d'aborder les enjeux qui concernent directement les étudiants.

Le Festival du Bachelier adopte un modèle inédit de cocréation, offrant aux bacheliers l'opportunité de concevoir eux-mêmes les initiatives, d'exprimer leurs idées et de s'affirmer comme acteurs de leur avenir à travers un programme d'actions variées.

Une identité visuelle repensée par les jeunes : concours national de design graphique

Le Festival du Bachelier organise un concours national de design graphique visant à réinventer son identité visuelle. Le projet lauréat sera officiellement adopté et offrira à son créateur une reconnaissance nationale, ainsi que de réelles opportunités professionnelles et académiques. Le lauréat recevra en outre une bourse d'études, la compétition étant parrainée par une école de design reconnue par l'État, ce qui renforce encore la dimension formatrice et valorisante de l'initiative.

Moroccan Student's League : le football comme levier d'inclusion

Le Festival du Bachelier lance la Moroccan Student's League, une compétition nationale de football réunissant les jeunes talents issus de toutes les régions du Maroc : Casablanca-Settat, Rabat-Salé-Kénitra, Tanger-Tétouan-Al Hoceima, Marrakech-Safi, Souss-Massa, Fès-Meknès, Oriental, Béni Mellal-Khénifra, Drâa-Tafilalet, Laâyoune-Sakia El Hamra.

Des sélections locales seront organisées dans plusieurs villes, en partenariat avec des écoles et universités, afin de constituer des équipes représentatives de chaque territoire. Ce projet se veut une plateforme d'inclusion et de cohésion, où le sport devient un vecteur d'égalité des chances et d'esprit collectif, offrant à chaque bachelier l'opportunité de vivre une aventure véritablement nationale et fédératrice.

Des opportunités avec les entreprises : un pont vers l'avenir

Pour préparer les jeunes aux défis de demain, le Festival du Bachelier propose des rencontres avec des entreprises de divers secteurs, organisées à travers des tournées nationales et des capsules digitales. Ces échanges permettront aux bacheliers de se projeter dans les métiers de demain et de bénéficier de conseils précieux pour leurs projets professionnels.

Concours de développement informatique : pour les passionnés de technologie

Le Festival organisera également un concours de développement informatique destiné aux futurs ingénieurs et passionnés de nouvelles technologies. Ce challenge mettra en avant leurs compétences en codage, création d'applications et innovation numérique.

Ateliers métiers : explorer les professions de demain

Des ateliers animés par des professionnels de différents secteurs (santé, architecture, design, ingénierie, etc.) permettront aux bacheliers de découvrir divers métiers et les formations nécessaires pour y accéder.

Gaming : un espace de création et d'innovation

Avec l'essor du secteur du gaming, le Festival proposera des compétitions et des activités interactives, favorisant à la fois la créativité et la réflexion stratégique. Ce sera également un terrain d'expression privilégié pour les passionnés de jeux vidéo.

Une émission 100 % jeune et éducative

Le Festival lancera une émission dédiée, véritable espace d'échange entre bacheliers, entreprises et institutions éducatives. Ce programme abordera les enjeux actuels et futurs, dans des domaines tels que l'ingénierie, la gestion et les métiers émergents.

Actions sociales en milieu rural : un engagement pour tous

Allant au-delà des grandes villes, le Festival déploiera des actions sociales concrètes dans les zones rurales, alliant sport, culture et initiatives communautaires. L'objectif est d'inclure tous les jeunes Marocains, quelle que soit leur région d'origine.

Le Festival du Bachelier : un laboratoire d'idées pour la jeunesse marocaine

Le Festival du Bachelier ne se limite pas à un simple événement. Il se positionne comme un véritable laboratoire d'idées, où chaque bachelier peut s'impliquer activement dans la construction de son avenir, inspiré par les initiatives et actions des institutions et ministères. Une agence d'orientation reconnue et un réseau national solide

À propos du Festival du bachelier :

Depuis plus de quatorze ans, le Festival du Bachelier, agence d'orientation éducative indépendante, engagée dans l'accompagnement des lycéens et étudiants à travers tout le Royaume. Avec plus de 200 000 jeunes accompagnés, 340 établissements partenaires et une trentaine d'acteurs académiques publics et privés, ce dispositif s'impose comme le premier réseau national d'aide à l'orientation post-bac. Son modèle repose sur une offre 100 % gratuite, inclusive et territoriale, accessible à tous les élèves.

Contacts :

- contact@festivaldubachelier.ma
- www.festivaldubachelier.ma